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Anfrage:
Hauptstrasse 34/36

Seit langem ist bekannt, dass das Gebäude saniert werden soll, jetzt wird den
teilweise langjährigen Mietern gekündigt. Diese Massenkündigunggen lassen
darauf schliessen, dass da grössere Bauarbeiten geplant sind.

Da auch die Gemeinde mit der Bauverwaltung Miteigentümerin dieses
Gebäude ist, bitten wir den Gemeinderat um die Beantwortung der folgenden
Fragen:

1. Welche Sanierungs- Umbau- oder Neubauarbeiten sind geplant?

2. Welche Rolle spielt die Gemeinde als Miteigentümerin?

3. Was geschieht mit der Bauvenrualtung? welche Pläne gibt es da?

Binningen, den 20. September 2017


